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Question Marc-André Bugnon 
 
Château de Môtiers 

Selon la Feuille officielle du vendredi 10 février 2006, on apprend qu’une promesse de vente a été 
signée entre le Conseil d’Etat et l’entreprise horlogère Bovet Fleurier S.A. concernant la vente du 
Château de Môtiers. 

Le Conseil d’Etat peut-il nous communiquer le prix de la vente et les modalités de cette 
transaction? 


